



Liebe Eltern der Grundschule Am Heideweg,

auch im letzten Elternbrief des Jahres erhalten Sie aktuelle Informationen aus dem Schulalltag.

Letzter Schultag

Der Unterricht am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien (Freitag, 19.12.2025) endet nach der 3. Unterrichtsstunde um 10.45 Uhr. Der Ganztag und die Horte übernehmen nach Unterrichtsschluss. Die Kinder gehen ab 12 Uhr zum Essen. Das Abholfenster am Freitag für die Kinder aller Jahrgangsstufen ist 12.45 bis 13.00 Uhr. Bitte verabreden Sie sich mit Ihrem Kind an den bekannten Wartezenen.

Rückblick Waffelbacken

Am vergangenen Freitag versorgten Eltern der dritten Klasse unsere Schülerinnen und Schüler an mehreren Stationen mit köstlichen Waffeln. Der süße Duft verbreitete eine festliche vorweihnachtliche Atmosphäre. Dankeschön an die Eltern des dritten Jahrgangs für die Organisation. Unsere eingenommene Spende von ca. 350 € kommt dem Verein IntensivLeben e.V. zugute.

Rückblick Nikolaustaler

Am Tag vor Nikolaus gab der Förderverein gegen eine freiwillige Spende kleine Nikolaustütchen aus. Einige Klassen führten Lieder oder kleine Aktionen auf, was eine gemütliche Vorweihnachtsstimmung schuf. Die Spendenaktion brachte ca. 500 € für unseren Förderverein ein. Herzlichen Dank an den Förderverein für Vorbereitung und Durchführung.

Feriensingen

Am letzten Schultag kommen wir als gesamte Schule zusammen und verabschieden uns gesanglich in die Ferien. Musikalische Unterstützung erhalten wir von unserem Chor unter der Leitung von Frau Viereck. Das Singen findet ab ca. 9.15 Uhr auf unserem Schulhof statt. Wenn Sie mögen, kommen Sie uns gerne besuchen. Im Anschluss sind unsere Schülerinnen und Schüler (und auch gerne Sie) eingeladen, an einer „Tanzpause“ zu Weihnachtsmusik teilzunehmen.

Fundsachen

Bitte schauen Sie bei Bedarf noch einmal in unsere prall gefüllten Fundkisten u.a. am Ganztagsempfang.

Abschließende Worte & Weihnachtsgrüße

Wir möchten allen Personen, die die Heidewegschule in diesem Jahr begleitet haben, ein besonderes Dankeschön aussprechen: Den vielen Eltern, die sich in den Klassen und den Gremien der Schule engagiert haben, unserem Förderverein, dem Bücherei-Team, den Lesementorinnen und Lesementoren und allen weiteren Freunden und Förderern der Schule, die unsere Arbeit in vielen Bereichen durch ihr Engagement unterstützt haben.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien nun eine schöne und hoffentlich erholsame Weihnachtszeit. Kommen Sie gut und vor allem gesund ins neue Jahr 2026.

Herzliche Grüße,

Marcel Köttendorf, Tanja Eckhardt-Zahn & Ihr Kollegium der Heidewegschule